

Non à l' utilisation du tourisme par Israël pour coloniser et annexer la Palestine !

Israël utilise le tourisme comme une arme pour faire croire à l'inexistence de la Palestine et que, de la Méditerranée au Jourdain, tout est Israël. Ainsi Israël normalise ses colonies illégales en les présentant comme des localités israéliennes ordinaires.

Des voyageurs français (Selectour, Carrefour-Voyages, Havas-voyages, Leclerc-Voyages, Lidl-Voyages...) proposent des séjours dans des colonies et se rendent ainsi complices de la colonisation.

Non ! Bethléem n'est pas en Israël !

Non ! toute la ville de Jérusalem n'est pas israélienne !

Certains circuits touristiques passent en Palestine et sont présentés comme des circuits sur le seul territoire israélien. Bethléem, la Vallée du Jourdain et la Vieille ville de Jérusalem sont en Palestine.

De même, les plate-formes de réservation type Airbnb, Booking.com et Tripadvisor. proposent des hébergements dans les colonies, sans indiquer qu'il s'agit de colonies illégales en territoire palestinien occupé.

NON à cette entreprise d' effacement de la Palestine de la carte du Proche-Orient !

Interpellons les agences de tourisme complices en leur demandant de corriger les descriptifs trompeurs et de supprimer les hébergements dans les colonies israéliennes.

Bravo aux agences françaises «éthiques» qui permettent une vraie découverte d'Israël ET de la Palestine. Il en existe !

Et pour ceux qui vont en Terre sainte, interpellez les organisateurs pour qu'ils ne masquent pas ce que vivent les Palestiniens et leur fassent découvrir les nombreuses violations de leurs droits humains et politiques.

Association France Palestine Solidarité 63, et Campagne BDS France 63

88 rue de l'Oradou, 63000 Clermont-Ferrand

Contact : afps.pdd@gmail.com Facebook : Palestine 63 Solidarité

(ne pas jeter sur la voie publique)

ÉVOLUTION DE LA PALESTINE DEPUIS 1946

